



Claudia Anaya reconoce que oposición quedará muy 'desdibujada' en el Congreso de la Unión

Tras las elecciones del pasado domingo 2 de junio, la senadora por el PRI, Claudia Edith Anaya, reconoció que la oposición quedará muy “desdibujada” en el Congreso de la Unión.



En entrevista, la legisladora del tricolor destacó que los resultados de los comicios demuestran que a la gran mayoría de los mexicanos no le interesa fortalecer la división de poderes, ni a los organismos autónomos.

Pareciera, dijo, que a las personas en nuestro país le gusta la idea de la supremacía del Ejecutivo, ya que la votación prácticamente en todo el territorio nacional fue a favor de Morena y sus aliados políticos.

Claudia Edith Anaya recordó que Morena, el PT y el PVEM terminarán conformando una mega coalición, lo que dejará a una oposición muy desdibujada tanto en el Senado como en la Cámara de Diputados.

De acuerdo con los resultados preliminares de la elección de este domingo, Morena y sus aliados tendrían prácticamente amarrada la mayoría calificada en la Cámara de Diputados, lo cual estaría muy cerca de ocurrir también en el Senado.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/6/4/claudia-anaya-reconoce-que-oposicion-queda-muy-desdibujada-en-el-congreso-de-la-union-642307.html>